der SED bereits eine neue Etappe der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in Angriff genommen werden konnte.

In den vier Jahrzehnten ihres Bestehens hat die Kammer der Technik große Verdienste bei der Verwirklichung der Politik der SED auf dem Gebiet von Wissenschaft und Technik erworben.

Bedeutsam ist ihr Beitrag, um bei den Angehörigen der wissenschaftlich-technischen Intelligenz das Verständnis für die auf das Wohl des Volkes und die Erhaltung des Friedens gerichtete Gesamtpolitik unserer Partei weiter zu vertiefen. Durch ihr vielseitiges und überzeugendes politisches Wirken nimmt die Kammer der Technik im gesellschaftlichen Leben unserer Republik einen geachteten Platz ein.

In ihrer gesamten Tätigkeit setzt sich die Kammer der Technik dafür ein, die Entwicklung und den Ausbau der wissenschaftlich-technischen Zusammenarbeit mit der UdSSR und den anderen Mitgliedsländern des RGW zu fördern. In breitem Maße dienen dazu neue Vorhaben, die darauf gerichtet sind, die zielstrebige Durchführung des zwischen der DDR und der UdSSR geschlossenen langfristigen Programms sowie des Komplexprogramms des wissenschaftlichtechnischen Fortschritts der Mitgliedsländer des RGW bis zum Jahre 2000 umfassend zu unterstützen.

Besonders würdigen wir die Initiativen der Kammer der Technik, ihrer Mitglieder und Funktionäre zur Verwirklichung des Kurses der Hauptaufgabe in der Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik. Mit ihren schöpferischen Aktivitäten und ihren Ergebnissen in Forschung, Technik und Produktion haben sie daran mitgewirkt, daß unsere sozialistische Deutsche Demokratische Republik jederzeit stabil und mit wirtschaftlicher Dynamik voranschreitet und einen vorderen Platz unter den leistungsstärksten Industrienationen der Erde belegt.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands spricht den Leitungen und Mitgliedern der Kammer der Technik für all diese hervorraI genden Leistungen herzlichsten Dank und hohe Anerkennung aus.

Liebe Freunde und Genossen!

Die Beschlüsse des XL Parteitages der SED, vor allem die ökonomische Strategie, bestimmen die qualitativ neuen Anforderungen an die künftige Tätigkeit der Kammer der Technik.

Wie es die zahlreichen persönlichen und kollektiven Verpflichtungen zum Ausdruck bringen, sind die 280000 Mitglieder der Kammer der Technik bereit und in der Lage, mit anspruchsvollen Initiativen dabei zu helfen, die Vorzüge des Sozialismus noch wirksamer mit den Errungenschaften der wissenschaftlich-technischen Revolution zu verbinden. Es geht darum, die intensiv erweiterte Reproduktion ständig zu vertiefen und auf dauerhafte Grundlagen zu stellen. Mit weniger Aufwand mehr Qualitätsprodukte herzustellen, neue Erzeugnisse schneller in die Produktion zu überführen, Spitzenleistungen rasch